

La manzana de un ratón

Steven Cortes



Capítulo 1

Capitulo 1

Las moras no son las mismas cuando se hacen jugo

Todo comenzó como una simple distracción, salir, caminar, sentarme en algún andén o parque y observar a las personas caminar sin importancia alguna, solo me sentaba allí y dejaba que el tiempo pasara y pasara. Solo buscaba algo que le diera sentido a mi vida, algún evento extraordinario que cambiara la realidad de un joven fracasado como yo, y no me malinterpreten, no era como si tuviera problemas en la casa o fuera víctima de algún trauma psicológico en el pasado, simplemente así me sentía yo, un fracasado que no realizaba nada, que no tenía un propósito en este mundo, que no entendía nada.

Acababa de graduarme y ahora yacía allí, sentado como un vagabundo en mitad de una muchedumbre, podría decir que me sentía como un protagonista incomprendido de algún libro, decir algo tipo "me despierto cada mañana en un mundo gobernado por lobos, pero yo, yo soy la oveja negra, yo soy la tangente de esta ecuación, la gente camina como un rebaño sin cuestionar nada, yo soy el único que piensa, yo soy especial...." y sentirme el mesías de esta generación, pero no, soy consciente de ello y creo que aquello me hace infeliz, el ser consciente de tantas cosas, del entorno, mi familia, o de mi mismo, tal vez eso es lo que ha arruinado mi vida.

Aunque arruinado no es el término que debería usar ¿Verdad? Quizá una palabra como "transformado". Sí, "transformado", esa es la palabra, mi vida se ha "transformado". Verán, antes era un joven alegre, como cualquier otro, siempre destacaba en el ámbito académico y era aquello que se habla comúnmente como un buen hijo, sí, era perfecto... Hasta que descubrí el cine y la literatura.

Aun no puedo creer que aquello fuera lo que "transformara" mi vida, pues nunca fui simpatizante de perder mi tiempo dentro de unos trozos de papel manchados con letras, me parecía absurdo ver como habían personas que se consagraban a leer, simplemente era aburrido, era una nimiedad; pero que equivocado estaba, pues cuando de casualidad en una venta callejera me encontré con Mary Wollstonecraft y su maravillosa criatura llamada "Frankenstein", maldita sea, me enamoré, caí víctima de ese demonio muchas veces citado como lectura y me adentré en este bajo mundo.

Frankenstein me conmovió, la historia de Víctor y la criatura siempre será de mis favoritas, el Dios contra su creación, pero qué belleza, qué poesía, siempre creemos que somos la mayor obra de nuestro señor, que somos

la cumbre de nuestra especie, el pinaculo de toda evolucion pasada y venidera, pero y si no es asi, si somos las ratas del universo, los sobrados de alguna civilizacion anterior a la nuestra, la labaza de alguna entidad cosmica que se alimenta de nuestros sentimientos, ahi ya no seriamos los humanos todopoderosos sino las parias del sistema solar. Por eso, me encanta esta obra, como Victor se horroriza de ver a su creacion, la cual le robo noches de sueños, le robo tiempo, le robo su vida, ¿Pára que?, para que su empresa sea fallida y una aberracion vida a su merced, es de verdad, mas que una obra de ficcion y a veces catalogada como terror, una reflexion filosofica acerca de la conciencia del ser humano en su pequeñez contra ese ser al que llamamos Dios.

Y bueno, creo que me he desviado del tema, pero en fin, cuando lei mi primer libro comence a comprender muchas de las cosas y situaciones que ocurrían a mi alrededor, aunque aquello de pensar mucho, de reflexionar y cuestionar todo me fue alejando poco a poco de mis seres queridos, de mis amigos y especialmente fue difuminando de una manera imperceptible las aspiraciones que en aquel entonces tenía.

Escribo esto mientras me gritan por alguna extraña razon, escucho algunos sonidos de los autos, pero no entiendo nada, quizá el problema no es conmigo, al igual como siempre, cuando pienso y reflexiono, el mundo a mi alrededor se pierde, se esfuma y desaparece. Solamente soy yo, un lapiz, mi mente y mi ser, que mas se necesita para existir, aunque si les soy sincero, siento que me sujetan y empujan a algun lugar, quizá deba dejar de escribir y volver a la realidad, quizá deba comenzar a vivir.